
 【岩瀬支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 6年 12月 15日（日）10:00～11:00 

 

懇談テーマ 

「空き家、空き地対策など環境問題」 

 

（質問） 

南中南側の開発地域については、雑草が生えて見通しが悪い箇所があるため、

危険な状況になる前に刈ってほしい。 

（回答） 

 岩瀬土地区画整理組合とも連携しながら、危険と判断される箇所から実施し

ていきたい。 

 

 

（質問） 

空き家バンクの制度が皆に知れ渡ってないのではないか？また、ひどい状況

の空き家は、特定空き家と認定するのはどうか？ 

（回答） 

 周知が不足しており申し訳ない。今後ともちらしの配布で周知に努めていき

たい。 

 特定空き家の認定は、最終的に行政代執行につながるため慎重にならざるを

得ないが、今後、特定空き家と認定された場合の厳しい措置なども検討してい

きたい。 

 

 

（質問） 

自治会費の徴収などでキャッシュレスを利用したい。 

（回答） 

 市でもペーパーレスなどを進めている。買い物の際など現金を使う方もいる

ものの、キャッシュレスによる支払いも利用されており、徐々に検討していけ

ればと考えている。 

 

 

 


